

SÜDWEST PRESSE

DIE NIECKARQUELLE

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG FÜR DIE REGION SCHWARZWALD-BAAR-HEUBERG

Mittwoch, 7. November 2018 – Nr. 257 / 139. Jahr

Einzelpreis: 1,90 Eu

Chöre aus der Region freuen sich über Ehrungen

Gesang Beim Ehrungsabend des Schwarzwald-Baar-Chorverbands in Bräunlingen wurden aus den 48 Mitgliedsvereinen viele Sängerinnen und Sänger für ihr langjähriges Engagement geehrt.

Schwarzwald-Baar-Kreis. Zu einem ersten zentralen Ehrungsabend kam der Schwarzwald-Baar-Chorverband vor wenigen Tagen in der Stadthalle Bräunlingen zusammen. Von 22 Vereinen waren Anträge für 50 Ehrungen eingegangen.

Der Abend begann mit einem Auftritt des Männerchors „Liederkrantz“ Bräunlingen. Danach nahm Ernst Engesser, Vizepräsident des Schwarzwald-Baar-

Chorverbands die Ehrungen für 25 Jahre aktives Singen im Chor vor. Darüber freuten sich der Liederkrantz Dögingen (zwei Ehrungen), der Liederkrantz Bräunlingen (zwei Ehrungen) und „MGV Hausen vor Wald“ (eine Ehrung) die „Eintracht“ Leipferdingen (eine Ehrung), die Chorgemeinschaft Nussbach (eine Ehrung) und die Singgemeinschaft Waldhausen. Präsident Wolfgang Denecke nahm

dann die Ehrungen für 40 Jahre Singen im Chor vor. Diese Ehre wurde Mitgliedern folgender Chöre zuteil: „MGV Blumberg“ (eine Ehrung), die Chorgemeinschaft Nussbach (drei Geehrte), „Frohstimm“ Obersesbach (zwei Geehrte), der Gesangsverein „Kirnackklänge“ Oberkirnach (eine Ehrung), der Liederkrantz Peterzell (eine Ehrung), der Sängerbund St. Georgen (eine Ehrung), der Gesangsverein Schö-

nenbach (zwei Ehrungen), „Just Singing“ (vier Ehrungen), der Männerchor Villingen (eine Ehrung), der Liederkrantz Weilersbach (eine Ehrung) und die Singgemeinschaft Waldhausen (drei Ehrungen für 40 Jahre).

Ehrungen für 50 Jahre

Die Ehrungen für 50 Jahre Singen im Chor und 50 Jahre Chorleitung nahm Bürgermeister Micha Bächle vor. Die Ehrungen gingen an den Gesangsverein Bad Dürrenheim (zwei Ehrungen), den Liederkrantz Dögingen (eine Ehrung), an den Gesangsverein „Eintracht“ Burgberg (eine Ehrung), an die „Harmonie“ Brigachtal (zwei Ehrungen), an „Frohstimm“ Obersesbach (eine Ehrung), an den Gesangsverein „Kirnackklänge“ Obersesbach (eine Ehrung) und an den Liederkrantz Weilersbach (eine Ehrung).

den Männerchor Villingen (eine Ehrung für 60 Jahre).

Zum Abschluss wurden auch noch Frauen und Männer geehrt, die seit 65 Jahren aktiv in Chören singen. Die sieben Ehrungen gingen an „MGV Hausen vor Wald“ (eine Ehrung), an die „Eintracht“ Leipferdingen (eine Ehrung), an den Liederkrantz Peterzell (eine Ehrung), an die „Harmonie“ Pföhren (eine Ehrung), an „Frohstimm“ Riedböhringen (eine Ehrung), an den Sängerbund St. Georgen (eine Ehrung) und an die „Sängerkunst“ Ippingen (eine Ehrung).

Der Schwarzwald-Baar-Chorverband hieß bis zum April 2013 Schwarzwaldgau-Sängerbund. Organisiert sind in diesem Verband 48 Chöre und Vereine in Südbaden von Tennenbronn bis Leipferdingen, von Niedersesbach bis nach Schonach. Schon 1887 gegründet, sieht sich der Verband als Bindeglied der einzelnen Gesangsvereine in der Region. Der Schwarzwald-Baar-Chorverband ist Mitglied des Badischen Chorverbands (bis 2009 der Badische Sängerbund).

Die Ehrungsveranstaltung soll ein feierliches Treffen von Gleichgesinnten sein, so der Verband.



Viele aktive Sängerinnen und Sänger wurden beim Ehrungsabend des Schwarzwald-Baar-Chorverbands geehrt. Unser Bild zeigt sieben Sänger, die für 65 Jahre aktives Singen im Chor vom Badischen Chorverband geehrt wurden.

Foto: Schwarzwald-Baar-Chorverband